



10/1 (金) 後期始業式

10月1日、体育館にて後期始業式が行われました。1.2年生はこれからの進路決定に向けて、3年生は卒業後の自分を見据えて、生徒一人ひとりが目標達成のために日々努力を重ね、自身の今後の成長に繋げてほしいです。



10/5 (火) 系列説明会

2年生になると自分の進路に合わせて系列別の選択を行います。今回、総合学科の1年生を対象に系列説明会が行われました。生徒たちは真剣に先生方の話を聞いていました。



10/6 (水) 生活教養マナー講座

第3回のマナー講座が実施されました。「美しい立居振る舞い」「自己紹介」「面接試験の受け方」などについて、お話を伺ったり、実際にやってみたりしました。すでに、採用試験が始まっている中でのお話に、生徒はメモを取りながら、真剣に望んでいました。



10/15 (金) 芸術鑑賞会

体育館に特設ステージが設けられ”A cappella Performer シュガーズ”の皆さんをお迎えして、アカペラコンサートが行われました。感染予防のためコンサート中は大きな声を出すことが難しい環境でしたが、生徒たちも大きな拍手で答えていました。メンバー5人がそれぞれに素晴らしいパフォーマンスを披露してくださり、息ぴったりのできたハーモニーに感動しました。その中でも、本校の校歌をアカペラで披露してくださった時の感動と驚きは忘れられません。一生の思い出に残る芸術鑑賞会となりました。

